El Inquisidor

Partidos definen a sus 'abanderados' a la Presidencia de la República. En la Cruz Roja, controlan la expedición de los certificados médicos. Ya se designaron a los "aspirantes" a la gubernatura de Guanajuato. Imparables, las extorsiones en la región sureste de Guanajuato.

HOLA MIS AMIGOS.- El problema bélico entre Líbano e Israel se mantiene vigente, lo mismo que una continua escalada militar que involucra a diferentes países. La escalada podría derivar en una Tercera Guerra Mundial, si bien participan ya las dos superpotencias: Rusia, que apoya a Líbano; y Estados Unidos que respalda a Israel. Desde hace más de un mes que comenzó el conflicto, han muerto más de 10 mil personas y más de 20 mil son los heridos con cientos de desplazados a nivel regional. No hay por ahora, una forma de que las partes beligerantes se sienten a dialogar; mucho menos, que acuerden un cese al fuego. Analistas de la geopolítica consideran que para el primer trimestre del 2024, si todo sigue igual, la Tercera Guerra Mundial estará "a la vuelta de la esquina". En el fondo, todo radica en la lucha por un territorio que ambas naciones se adjudican y que tiene un antecedente histórico, incluso bíblico. La Guerra es una alerta para el mundo de que nada bueno podría venir, aguas!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros políticazos marca diablo, esos que creen que la política es para servirse del presupuesto público y no para resolver los problemas del pueblo, gachos!!!:

1.- Partidos definen a sus 'abanderados' a la Presidencia de la República.- En esta semana, los partidos políticos definieron a sus 'abanderados'. Por un lado, la coalición de Morena, Verde y PT tienen a Claudia Sheinbaum; y por el otro, el Frente Amplio por México cuenta con Xóchitl Gálvez Ruíz. A ambas, se agrega para la contienda el Movimiento Ciudadano (MC) con el Gobernador de Nuevo León con licencia, Samuel García Sepúlveda. Uno de los tres será el próximo Jefe del Ejecutivo Federal. Habrá sin embargo, una contienda muy cerrada al final del camino y no se descartan sorpresas. Morena cree tenerlo todo bajo control y el Frente Amplio por México "va de menos a más". Faltan más de seis meses y medio para la jornada electoral del 2 de junio y con datos duros de encuestas serias y la evaluación prudente de analistas, bien puede decirse que no hay nada escrito para nadie. Todo puede suceder, esperando que si Morena pierde, el Presidente Andrés Manuel López Obrador —mejor conocido como "El Peje"-, reconozca el resultado. Y es que cuando gana, todo estuvo bien; y cuando pierde, todo está mal. El pueblo tiene la última palabra en las urnas. Ya veremos.



Claudia Sheinbaum (Morena), Xóchitl Gálvez (PAN) y Samuel García (MC) son los aspirantes al Palacio Nacional para el 2024

2.- En la Cruz Roja, controlan la expedición de los certificados médicos.- A fin de evitar problemas de toda índole, pero sobre todo corrupción, la Cruz Roja Mexicana, Delegación "Acámbaro", anunció que en lo sucesivo mantendrá el control de la expedición de certificados médicos. Lo anterior surgió por problemas detectados en relación a esta clase de documentos, pues no falta alguien o algunos que abusen de la situación. Los perjudicados sin duda, son las y los ciudadanos porque no sólo reciben un documento falso, sino que no corresponde a la situación médica real del estado de salud. En Acámbaro, en la Delegación de la ciudad, ubicada en la calle Morelos, a un costado del Hospital Comunitario, las personas pueden gestionar un certificado con la certeza de que reciben uno real y no falso. Por fortuna, el problema se detectó a tiempo y el personal directivo, en una conferencia de prensa, así lo anunció a la población. Bien!.



Ya se controla la expedición de certificados médicos en la Cruz Roja, Delegación "Acámbaro"

3.- Ya se designaron a los "aspirantes" a la gubernatura de Guanajuato.- En esta semana, los partidos políticos designaron a sus "aspirantes" a la Gubernatura de Guanajuato. La coalición de Morena, Verde y PT se pronunció por la diputada local, Alma Alcaraz; y el PAN que forma parte del Frente Amplio por México, por Libia Denisse García Muñoz Ledo. Por el Movimiento Ciudadano a su vez, está la expriísta Yulma Rocha, quien renunció al Tricolor la semana pasada. Son tres las mujeres que por vez primera en la historia del Estado que es Cuna de la Independencia Nacional, contenderán en un proceso electoral. Y al igual que a nivel nacional, no hay nada seguro para nadie. El PAN tiene hoy ventaja, pero la reduce Morena y todo puede suceder. En el proceso electoral de Guanajuato, la 'pelea' y el resultado final tendrá repercusión nacional. La entidad federativa es el principal bastión del PAN y Morena lo desea "por encima de todas las cosas del mundo". Ojalá y que esa pelea sea limpia y que se imponga el respeto y la propuesta social por encima de las difamaciones y las calumnias. Es lo mejor para Guanajuato. Ojalá que así sea!.







Los aspirantes a la gubernatura son Libia García (PAN), Alma Alcaráz (Morena) y Yulma Rocha (MC)

4.- Imparables, las extorsiones en la región sureste de Guanajuato.- La Corporación de la "Polecea" de Acámbaro alertó una vez más, por medio del titular, el capitán Rafael Beltrán, que siguen las extorsiones en Acámbaro; no obstante, es un problema regional. Aquí, se pide no contestar números que no estén debidamente 'agendados' en el celular ni tampoco correos electrónicos sospechosos o aquellos, que van a la bandeja de "no deseados". Cada vez se reporta más este problema que no es nuevo, pero que no se ha logrado erradicar; como tampoco la inseguridad regional. Hay sin embargo, dos números en especial que son los que más usan los maleantes: uno, el 411 208 93 15 y otro, el 411 208 69 42. Lo ideal, es que las personas afectadas o que sean objeto de una llamada de extorsión, la reporten al 089 -que es más seguro que el 911-, con un servicio a nivel nacional, las 24 horas del día y los 365 días del año. Solamente hay que proporcionar el número del que marcaron los malosos y la cuenta bancaria en donde pidieron depositar dinero. La denuncia ayuda, esperando que no se convierta en una estadística más. Entonces, aguas con las extorsiones eh!!!. Aguas!.



La Dirección de seguridad pública de Acámbaro reitera el llamado para evitar y denunciar las extorsiones

Para concluir con el tema de la Guerra entre Líbano e Israel, es de comentarse que los bloques por el conflicto ya están muy marcados. A la fecha, Líbano recibe el apoyo de casi todo el mundo árabe, incluyendo a Irán, Siria y Jordania, así como Rusia y en su caso, China y Corea del Norte. A Israel lo respalda Estados Unidos e Inglaterra, lo mismo que naciones miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). El uso de armas químicas no ha faltado como un complemento de las de carácter convencional. La región con numerosas ciudades históricas está desbastada y los efectos en la economía son mayúsculos, sobre todo en el rubro del turismo. Entre las ciudades afectadas figura Jerusalén en Israel y Beirut en Líbano. Y lo peor, es que, como se refiere, el asunto no será de corto plazo. Lo bueno por ahora, es que está focalizado en el medio oriente; lo malo, es que podría extenderse a otras regiones del planeta. Las amenazas de un bando y de otro siguen y hasta las del uso de armas nucleares. Es un conflicto que exige atención especial y que ni el Papa Francisco ha logrado que las partes dialoguen para acordar la paz. Nosotros, estamos al pendiente de la evolución de esta Guerra. Muy al pendiente. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.